

Antrag des SSVM an den Verbandskongress des VDSV.

Der Verbandskongress möge eine klare Definition über die ausländischen Starter bei VDSV Rennen beschließen.

Antrag:

Ein ausländischer Starter ist ein Sportler der seinen festen Wohnsitz außerhalb der Bundesrepublik Deutschland hat.

Hintergrund:

Aktuell kann ein Sportler, der in der BRD seinen festen Wohnsitz hat, an einem VDSV-Rennen teilnehmen und sich als Mitglied eines ausländischen Schlittenhundevereins anmelden. Vom Veranstalter kann nicht nachvollzogen werden ob eine Mitgliedschaft in diesem Verein besteht. Der Sportler kann somit alle bestehenden und zukünftigen Festsetzungen von evtl. Gaststartergebühren, Tageslizenzen und Freischaltungen umgehen.

Diese Definition soll ab sofort in der Saison 2016/17 in Kraft treten.

Detlef Runau, 1. Vorsitzender SSVM